
　市議会の活動状況を市民の皆さまにお知らせし、市民と議員
が直接意見交換を行える場として、議員全員出席のもと「議会
報告会・意見交換会」を平成30年11月９日㈮に開催しました。
今回も昨年と同様に市民の皆さまがより参加しやすい環境をつ
くるため、会場を２会場に分け、韮川行政センターと生品行政
センターで同時開催しました。
　報告会では、各会場において議長や副議長、各常任委員会、
決算特別委員会や有害鳥獣対策調査特別委員会および公共交通
対策調査特別委員会の委員長や副委員長から、議会の活動報告
や委員会での審議内容などについて説明を行いました。その後、
会場に集まった皆さまから、それぞれ関心のある議案や現在協
議中の事項について質問があり、それらの質問に対し、議長を

はじめ各委員長等が審議内容を詳しく説明しました。
　また、その後に開催された意見交換会では、行政や議会全般
のことについて市民と議員が意見を交換し、市民からは市政全
般に対するさまざまな意見や要望が出されました。「太田市議
会　議会報告会・意見交換会報告書」からその一部を抜粋して
お知らせします。
　今回、皆さまからいただいた意見や要望を今後の議会活動と
運営に生かしていきたいと思います。
　なお、太田市議会ホームページに「太田市議会　議会報告 
会・意見交換会報告書」の全文を公開していますので、ぜひご
覧ください。
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問 無料バスについては、バス停がバスに乗る人の家の近くにない
と不便です。韮川小学校付近や台之郷３区の賀茂神社付近、台

之郷公園などに停留所を設置するよう要望書も出しています。議会と
しても対応をお願いしたいと思います。

答 路線自体を変えることなく、新たに乗降場所を設定することは
可能であると思います。乗降場所の検討については「４月以降

に検討したい」と委員会で答弁がありました。進捗状況を見ながら、
委員会でもしっかり議論していきたいと思います。

問 高齢者の居場所づくりとして、韮川児童館でお茶の間カフェを
行っていますが、今まではお茶の間カフェとして利用するため

にはあれこれと不都合がありました。条例が改正されましたが、いつ
から便利になるのでしょうか。

答 児童館の利用について、子どもやその保護者のためだけでな
く、地域に開かれた場所にしていくために条例が改正されまし

た。少々時間がかかるかもしれませんが、実情に応じた使いやすい形
での利用が可能になると考えています。

【韮川会場】
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問 議長が毎年交代し、誰が議長なのかよく分かりません。議会で
はその任期について改革をする予定はないのでしょうか。

答 議長の任期について、１年とすることが良いのか、複数年とす
ることが良いのか、いろいろと意見があると思います。議会と

しても議論していきたいと考えますので、見守っていただきたいと思
います。

問 太田市は暮らしやすい安心安全なまちだと言われますが、旧太
田市と旧３町の間に格差があるように思います。生活環境整備

が遅れているところにももっと目を向けてもらいたいと思います。ま
た、旧新田庁舎周辺の再開発については、事前に地元の意見を聞く機
会があっても良いのではないでしょうか。

答 生活環境整備における地域格差は旧市町の区別なく、それぞれ
の地域事情を考慮して順次進めています。旧新田庁舎の周辺整

備については複合施設の設置案がありますが、具体的な内容は決まっ
ていません。市としては、建設予定地周辺の古くなった図書館や保健
センター、プール等の再整備を視野に、地域の皆さんの意見を聞きな
がら、時間をかけて検討していく方針と聞いています。

【生品会場】

議会報告会・意見交換会

2019年（平成31年）2月10日号�


